
Quartierverein Oberdorf / Halde  

 
 

Protokoll der 45. Generalversammlung  
vom 12. November 2021 
 
 

1. Begrüssung 
 
1.1 Dank 

Die 45. Generalversammlung wird um 20:10 Uhr durch den anwesenden Präsidenten des 
Quartiervereins Oberdorf-Halde, Kurt Koch, eröffnet.  
 
Er bringt das Gespräch auf das Thema Corona und dass zu Beginn niemand von uns ahnte, was 
dies auch für Auswirkungen auf die Schweiz haben wird.  
 
Wie immer geht ein Dankeschön an den Vorstand für die zuverlässige Mitarbeit und Mithilfe 
während des Vereinsjahres wie auch an die Revisoren. Jessica Koch musste sich entschuldigen, 
ansonsten sind der ganze Vorstand und auch beide Revisoren anwesend. Und zu guter Letzt geht 
ein spezieller Dank auch an Beatrice Gürber für die Bereitstellung der Fröschenteich-Hütte und an 
den "erweiterten Vorstand" aus den Ehepartnern und Freunden des Vereines, welche immer wieder 
tatkräftig bei den Anlässen des Quartiervereins mithelfen. 
 
Der Vorstand sowie die Revisoren sind vollzählig, bis auf Jessica Koch. 
 
 
Entschuldigt haben sich: 

Kurt und Marlene Meier    Margrit und Werner Spichtig 
Martina Michel     Ronja und Simon Koch 
Ilana Locher      Alois Lütolf 
Monika und Hansruedi Neeser   Claire Büchi 
Marina und Gregor Klaus-Koch   Rosmarie und Urs Huber 
Gertrud Dindt      Beatrice Stingelin 
Hans Meyer 
Beat Koch 
Monika Knoblauch 
Julia und Thomas Wohler-Dubler 
 
und div. ältere Mitglieder, welche anlässlich des Altersnachmittag entschuldigt haben. 
 
 
1.2 Mutationen 

Austritte: 

 Irma und Ernst Häner-Legler, Brunnackerweg 16a (Wegzug nach Waltenschwil) 

 Margrit und Robert Müller, obere Haldenstrasse 36 (infolge Wegzug) 
 
 
Eintritte: 

 Gregor und Marina Glaus-Koch, Ehrunsbachstrasse 24 

 Luca und Sandra Cesari-Winiger, Ehrunsbachstrasse 17a 
 
Die neuen Mitglieder werden unter Applaus der anwesenden Mitglieder im Quartierverein Oberdorf-
Halde aufgenommen.
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Verstorbene: 

 Cornelia Räber-Donat (Gestalterin des QV-Logos) 

 Paul Stefan Locher-Fischbach 

 Harry Strebel 
 
Den lieben Vereinsmitgliedern wird im Stillen gedenkt. 
 
 
1.3 Eröffnung GV 

Die Einladung zur GV wurde allen Mitgliedern Ende Juli zugestellt und die Traktanden waren dort 
ersichtlich.  
 
Somit lauten die Traktanden wie folgt:  

1. Begrüssung 
2. Protokoll 
3. Jahresbericht 
4. Rechnungsablage/Jahresbeitrag 
5. Wahlen 
6. Verschiedenes 

 
Vorstand besteht wie bisher aus: Kurt Koch (Präsident, 21 Jahre im Vorstand), Marco Lütolf (Vize-
Präsident, 18 Jahre), Jessica Koch (Aktuarin, 10 Jahre), Harry Andermatt (Kassier, 24 Jahre). 
Beisitzer/in/Allg. Vakant (5 Jahre).  
Rechnungsrevisoren sind Markus Stutz (12 Jahre) und Max Knoblauch (12 Jahre). 
 
 
 
1.4 Absolutes Mehr 

Die Präsenzliste umfasst 24 anwesende Mitglieder und 3 Vorstandsmitglieder = Total 27 (letztes 
Jahr 39). 
 
Das absolute Mehr liegt somit bei 14 Stimmen. 
 
 
1.5 Stimmenzähler / Tagespräsident 

Als Stimmenzähler wird mit viel Applaus Peter Räber gewählt und als Tagespräsident: Max 
Knoblauch.   
 
 
 

2. Protokoll der Generalversammlung 2019 
 
Marco Lütolf weist darauf hin, dass im 2020 die GV abgesagt werden musste und deshalb das 
letzte Protokoll aus dem Jahre 2019 der GV Nr. 43 stammt und dieses verlesen wird. 
 
Das Protokoll wird zügig durch Marco Lütolf vorgetragen und mit Applaus genehmigt. 
 
Kurt Koch dankt Marco Lütolf für das Verfassen und Verlesen. 
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3. Jahresbericht 
 
Themen des Jahresberichtes: 
 

1. Jahresbericht 2020 
2. Jahresbericht 2021 
3. Vereinsführung 
4. Anlässe 
5. Jubilaren 
6. Schluss 

 

 Weiterhin ist die Nachfolge des Vorstandes des Quartiervereins vakant. Diesbezüglich gab es 
keine neuen Erkenntnisse. 

 Das Familienpicknick fand im Jahr 2020 nicht statt, aber im 2021.  

 Das Gleiche gilt für den Seniorennachmittag. Der gut besuchte Seniorennachmittag im 2021, 
bei schönem Wetter, war ein voller Erfolg. Auch hier ein Dank an all die Helfer Rosmarie Huber, 
Margrit Spichtig, Jasmin Koch, Harry Andermatt und Gaby Lütolf – und an all jene, die wieder 
ein Dessert mitgebracht haben. 

 17 Jubilare feierten im 2019 einen speziellen Geburtstag: Vier einen 80sten, neun einen 85sten 
und vier gar einen 90sten. 

 
Da leider noch immer keine Nachfolge gefunden werden konnte, wird sich der Vorstand vorerst 
weiterhin für den Fortbestand des Quartierverein Oberdorf Halde einsetzen, sich aber auch weiter 
um eine Nachfolgeregelung bemühen. Dazu auch der Aufruf an die anwesenden Mitglieder, dass 
sie sich ebenfalls Gedanken zu möglichen Kandidaten machen sollen.. 
 
Marco Lütolf übernimmt die Abstimmung und der Jahresbericht wird von den Anwesenden mit 
einem herzlichen Applaus honoriert und einstimmig genehmigt. 
 
 

4. Rechnungsablage/Jahresbeitrag 
 
4.1 Jahresrechnung/Bilanz 

Harry Andermatt informiert über die Jahresrechnung vom 01.01.2020 – 31.12.2020 zum  
45. Geschäftsjahr. 
 
Die Finanzlage des Vereines präsentiert sich wie folgt: 

Das Vermögen Fr. 27'726.81 und der Gewinn Fr. 733.05. 
 
 
Die Abrechnung vom 44. Geschäftsjahr wird hier ebenfalls präsentiert, da die GV im 2020 aufgrund 
der Pandemie abgesagt werden musste. 
 
Die Finanzlage des Vereines präsentierte sich dannzumal wie folgt: 

Das Vermögen Fr. 26'156.44 und der Gewinn Fr. 1'570.37. 
 
 
Der Revisorenbericht wird durch unseren Revisor Markus Stutz vorgetragen. Er attestiert dem 
Kassier Harry Andermatt eine einwandfreie Kassenführung bei der es keine Beanstandungen gibt.  
 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und damit der Vorstand sowie der Kassier entlastet. 
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4.2 Jahresbeitrag 

Der Mitglieder-Jahresbeitrag von Fr. 10.00 für Einzelpersonen und Fr. 20.00 für Familien wird 
ebenfalls einstimmig genehmigt. 
 
 

5. Wahlen 
 
Max Knoblauch führt gekonnt durch die Wahl des Vorstandes und der Revisoren, welche in globo 
ohne Gegenstimmen bestätigt werden. 
 
 

6. Verschiedenes 
 
Marco Lütolf orientiert alle über das Jubiläum von Kurt Koch, der im 2020 sein 20 jähriges Jubiläum 
gehabt hätte. Leider fand in diesem Jahr keine GV statt und im 2021 ging dies "beinahe" vergessen. 
Kurt Koch wird gewürdigt und man beschliesst, ihm den üblichen Tropfen Wein zum Dank 
nachträglich zu besorgen. 
 
 
 
 
 
Schluss der Generalversammlung: 20:50 Uhr 
 
 
Verantwortlich für das Protokoll, ausnahmsweise der Vize-Präsident 

Marco Lütolf 

 

 

 

 

 

 

 
 
 


